

Artemisa-Industriales y Las Tunas-Mayabeque en inicio de duelos de recuperación



La Habana, 13 may (RHC).- Este viernes se inicia el tramo de recuperación de los 11 partidos aplazados en la Serie Nacional de béisbol, que acaba de finalizar su calendario regular de 75 partidos.

Ya han clasificado 5 de los 8 equipos que disputarán la postemporada: Sancti Spíritus, Ciego de Avila, Las Tunas, Granma y Matanzas.

Casi con sus boletos en el bolsillo aparecen Mayabeque, Industriales y Pinar del Rio, aunque igualmente cuenta con remotas opciones matemáticas Villa Clara.

Para que Villa Clara clasifique tendría que ganar los 4 partidos que tiene pendientes y entonces quedaría con la misma cantidad de ganados y perdidos que Pinar y lo dejaría fuera por haber ganado la serie entre ambos.

Este viernes se enfrentan en el comienzo de los duelos de recuperación Artemisa-Industriales y Las Tunas-Mayabeque.

Los otros dos equipos que también intervendrán en esta fase son Villa Clara y La Isla.

Al concluir el calendario regular, Sancti Spíritus lideró la tabla (45-30), seguido por Las Tunas 42-31, Granma 43-32, Mayabeque 39-31, Ciego 41-34, Industriales 39-33, Matanzas 40-35, y Pinar 40-35 en los ocho primeros puestos, que dan acceso a los playoffs.

Holguín quedó noveno (39-36) y Villa Clara décimo (36-35), con 4 juegos pendientes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/287709-artemisa-industriales-y-las-tunas-mayabeque-en-inicio-de-duelos-de-recuperacion>



Radio Habana Cuba